

VALENCE

Une semaine « sans fonction publique » au centre hospitalier

La mobilisation continue devant le centre hospitalier de Valence. Du lundi 27 au vendredi 31 mai, l'intersyndicale Force ouvrière et CGT appelle à une semaine « sans fonction publique ». Son ambition : éviter des suppressions de postes de fonctionnaires, notamment dans le milieu hospitalier, s'opposer au système de retraite par points et au vote de la loi "Ma santé 2022". Pour rappel, le service des urgences de l'hôpital de Valence est en grève depuis des semaines, et leur chanson "Y a d'la colère dans le cathéter" a été vue des millions de fois sur YouTube et les réseaux sociaux. Le service de chirurgie a récemment rejoint la manifestation.

VALENCE

Pique-nique revendicatif le 28 mai devant le centre des impôts

L'intersyndicale de la fonction publique poursuit sa mobilisation contre la réforme des services publics. Mardi 28 mai, c'est un pique-nique revendicatif qui sera organisé devant le centre des impôts, avenue de Romans, à Valence, au niveau du rond-point. Seront présents des fonctionnaires grévistes des trois secteurs : service d'État, fonction publique territoriale et hospitalière. Ce 28 mai sera le jour de vote du projet de loi de réforme de la fonction publique à l'Assemblée nationale.

ARDÈCHE

Les enseignants appelés à manifester à Annonay lundi

Le SNUipp-FSU refuse la mise en place des évaluations nationales pour les CP et CE1, « imposées sans concertation par le ministère », dénonce l'organisation syndicale dans un communiqué. En Ardèche, le syndicat indique que dix-huit enseignants avaient refusé de mettre en œuvre ces évaluations et ont reçu une convocation par l'inspection d'académie pour un rappel à l'ordre. Pour soutenir leurs collègues, une centaine de professeurs ont

ANNONAY

En 2020, l'ADMR va s'installer dans les anciens locaux de la clinique

Un centre de santé va voir le jour aux Cévennes

Les locaux de l'ancienne clinique vont accueillir un centre de santé, début 2020. Le projet porté par l'ADMR Nord-Ardèche sera complétementaire avec l'offre de soin toujours existante sur le site.

Rhône Agglo, qui oeuvraient dans ce sens, se sont mises en lien avec un double projet de l'ADMR Nord-Ardèche : démanteler et créer un centre de santé.

Quatre généralistes, dix infirmières et infirmiers, ainsi que d'autres professionnels de santé... Dans l'idéal, c'est ce qu'espère accueillir le futur centre Les Cévennes, qui ouvrira début 2020 dans les locaux de l'ancienne clinique du même nom à Annonay. Le projet, porté par l'ADMR Nord-Ardèche (Aide à domicile en milieu rural), va faire souffler un véritable vent de renouveau sur le bâtiment. Si de nombreux praticiens et radiologues y exercent encore, une importante partie du site était inutilisée depuis la liquidation judiciaire de la clinique (qui concernait le plateau technique et ses 35 ex-employés), début octobre 2018.

« Une offre améliorée qui tendrait vers le soin »

« L'ADMR actuelle à Annonay apporte des services à la personne avec ses 140 salariés et sa dizaine de collaborateurs sur place. Aujourd'hui, les interventions se font essentiellement à domicile [aide aux personnes âgées, garde d'enfants, ménage...]. L'idée, c'est d'apporter une offre améliorée qui tendrait vers le soin avec une convergence d'action avec l'aide à la personne », précise Jérôme Vincent, qui prendra la tête du futur centre de santé.

Il ajoute : « Ce centre permettra d'amener des médecins sur le territoire, d'organiser leur travail autour d'une cible de pa-



Un centre de santé va voir le jour aux Cévennes, dans les anciens locaux de la clinique
Photo Le DL/Fr.

porter une synergie. »

Plus de 400 m²

Le centre s'installera au rez-de-chaussée, dans plus de 400 m². L'ADMR investira également l'accueil dans l'ancien secrétariat du bâtiment. De quoi renforcer encore la dynamique du site. D'autant que d'autres praticiens rejoindront bientôt le site : une ostéopathe ar-

